

« Mes chers concitoyens,

Quand dans le passé j'ai milité pour l'octroi du bulletin de vote à la femme française, je l'ai fait hors de tout parti politique :

1° parce que j'estimais qu'une Démocratie et une République, pour être logiques avec elles-mêmes, se devaient de respecter l'un des premiers principes dont elles se réclamaient : l'Egalité

2° parce que sur le plan social, il m'apparaissait nécessaire que les femmes, appuyées sur le bulletin de vote, obtiennent que les lois intéressant la famille, l'assistance, le travail, ne passent plus au second plan telles celles qui dorment encore dans les cartons du Parlement.

Aujourd'hui en plein accord avec la ligne de conduite qui fut la mienne par le passé, c'est hors de toute étiquette politique que je me présente devant vous comme candidate aux élections municipales.

Je pense en effet qu'il n'est pas besoin pour solutionner les questions relevant d'une assemblée municipale, telles que l'urbanisme, le ravitaillement, l'assistance, le budget, d'appartenir à un parti politique.

Tout français, toute française, conscient de ses responsabilités en face de la collectivité qui l'a mandaté peut le faire.

Je ne veux pas me servir vis-à-vis de vous de ce que jusqu'ici j'ai pu faire. Je vous dirai simplement que j'ai servi avec l'unique souci de ne pas trahir les intérêts qui m'étaient confiés en plein accord avec ma conscience et mon devoir de Française. C'est là tout mon programme, à vous de dire s'il est suffisant. »